

Nous sommes heureux que le Conseil d'administration du FISE ait décidé de tenir sa réunion de janvier à Bangkok. Ceci créera un renouveau d'intérêt pour cette remarquable organisation et offrira aux membres du Conseil l'occasion de voir le FISE à l'oeuvre. Le Gouvernement de mon pays aimerait féliciter le FISE pour l'excellent travail qu'il a accompli grâce à ses programmes au cours de l'année écoulée. Il est bon toutefois qu'une organisation jette un regard sur son passé, fasse un examen de conscience dans un monde en évolution et s'organise soigneusement pour l'avenir. Nous souhaitons que la session de Bangkok soit à cet égard utile et fructueuse.

La Délégation canadienne a été particulièrement heureuse d'apprendre que le Comité du prix Nobel du Parlement norvégien ait accordé le prix Nobel de paix pour 1963, à titre conjoint au Comité international de la Croix-Rouge et à la Ligue des sociétés de la Croix-Rouge. Non seulement la Croix-Rouge contribue-t-elle matériellement aux bien-être du monde mais, par la nature même de son activité, elle crée un climat de paix. Nous croyons que le Canada partage un peu l'honneur accordé à la Croix-Rouge, vu qu'un Canadien, M. John A. MacAuley, est depuis quatre ans président du Conseil d'administration de la Ligue des sociétés de la Croix-Rouge.

Le Gouvernement canadien a eu l'honneur, cette année, de participer à la première session du Comité de l'habitation, de la construction et de la planification du Conseil économique et social. Nous estimons que cette première session a fait beaucoup pour résoudre les problèmes fondamentaux de l'habitation. Les membres du Comité se sont mis d'accord, semble-t-il, sur les trois points suivants:

- (1) L'habitation n'a pas reçu l'attention internationale et nationale qu'elle mérite.
- (2) L'habitation continuera de souffrir à moins d'un effort concertée pour coordonner dans ce domaine les mesures internationales et les mesures nationales;
- (3) Même si l'habitation reçoit une assistance internationale accrue, les gouvernements nationaux devraient accorder à cette question une plus haute priorité afin de répondre aux plus pressantes nécessités.